

＜教育目標＞  
本気で学ぶ子  
心のゆたかな子  
根気づよい子  
元気な子

# 令和6年 6月号 学校だより



栃木市立皆川城東小学校 文責：校長（中田伸幸）

## プール掃除、お世話になりました

6月6日（木）午前中は職員と保護者ボランティア、アシストネットの方々で行いました。午後からの児童が安全に作業できるように、丁寧に黙々と作業してくださいました。中には滑って転倒してしまった方もおりましたが、けがをすることはなく午後の5・6年生と職員にバトンを渡してくださいました。おかげ様で午後の児童が安全に活動しやすくなりました。午後は少し暑くなりましたが、水を使っての作業だったため、楽しんできれいにすることができました。皆さんのおかげで、今年もプールを使っての学習がスタートできます。予備日に申し込んでくださった方を含め保護者ボランティア・アシストネットの方々、5・6年生ありがとうございます。



## 本年度も保護者・地域の方々に支えられ、豊かな学びをしています

【5年生の田植え体験】6月3日（月）に正門付近、大橋様の水田をお借りして行いました。大橋様はじめボランティアの方々に教えていただき、手植えだけでなく、乗用田植え機を運転しての貴重な田植え体験もさせていただきました。

【2年生の町たんけん】6月10日（月）にグループで決めた見学場所、皆川中学校・聖地公園・皆川公民館・しろ山を探検しました。各々の場所では丁寧に説明していただいたり見学させていただいたりして、とても勉強になりました。保護者ボランティア・アシストネットの方々、各見学場所でお世話になった方々、ありがとうございました。

【3年生のいちご狩り】5月27日（月）、田辺様のハウスで体験させていただきました。甘いいちごに舌鼓、お仕事の大変さも学ばせていただきました。



## 高校生の演奏に魅了されました【音楽鑑賞会】

6月5日（水）は足利大学附属高校吹奏楽部の皆さんによる音楽鑑賞会が行われました。演奏を聴くだけでなく一緒に歌ったり踊ったりと大いに盛り上がりました。素敵な演奏とパフォーマンスに魅了され、音楽がさらに好きになり吹奏楽に憧れた児童たちでした。



## 主体的に活動することができました

5月30日（木）・31日（金）の1泊2日で6年生が修学旅行に行ってきました。鎌倉の大仏、鶴岡八幡宮、国会議事堂と事前学習して学んだ知識により、本物を見て自然と関心が高まりました。あいさつ、集団生活での気配りが自然とできたことは、家庭・地域で育てていただいた賜物です。けがや病気もなく充実した2日間でした。

